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ISO 105-B02, ISO 105-X12, ISO 105-E03.
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 / Geistiges Eigentum

Alle unsere Kollektionen sind durch internationale Industrie-Design Registern, Design Patente, Urheberrecht und geistiges Eigentum rechtlich
geschützt. Die unbefugte Nutzung des internationalen Eigentums von AW ist eine Straftat und kann zur Strafverfolgung führen.

Beschreibung

Zertifikate

Ein komplettes Stuhl-, Sessel- und Barhockerprogramm, mit Gurtgeflecht  in den Farben Erdbraun, Sand, Graphit oder Weiss erhältlich. Weiterer Bestandteil 
dieser Kollektion ist eine Chaiselounge mit Kopfkissen. Das Stahlgestell mit EPL-5 Behandlung ist in Erdbraun oder Weiss verfügbar.

Gurtausführungen

Graphit SandWeiss

Weiss

Erdbraun

Erdbraun

Gurtgeflecht

EPL-5 Stahl Haltbarkeit von Möbel für den Aussenbereich.

Stahlausführungen

Bezug

In den Andreu World Outdoor Kollektionen werden verschiedene Stoffe aus Acrylfasern und Kunstleder, die speziell für den Aussenbereich konzipiert sind 
angeboten. Die Schutzhüllen sind aus wasserdichtem Polyester-Gewebe, die die Möbel vor Feuchtigkeit, Regen und Sonne schützten. Für den Einsatz anderer 
Stoffe, setzten Sie sich bitte mit unserer Verkaufsabteilung in Verbindung.

/ Stoffe

/ Synthetische Stoffe

/ Kategorie

Intellectual property
All our collections are protected by international industrial design registries, designs patents, copyrights and Intellectual Property laws.
Unauthorised use of AW International Property is a criminal offence and can lead to prosecution.

Description

Certificates

Collection of chairs, lounge chairs, and bar stools with Woven band seats and backs available in Earth Brown, Sand, Graphite and White. Chaise lounge 
version with a headrest cushion is available. The steel EPL-5 outdoor treated frame is available in White or earth brown.

Woven finish

Graphite SandWhite

White

Earth brown

Earth brown

Wooven band

EPL-5 Steel Durability of exterior-grade furniture.

Steel finish

Andreu World collections use various types of upholstery in acrylic and faux leather that are especially designed for outdoor use. The covers and cushions 
are made of waterproof polyester fabric to protect the furniture from moisture, rain, and sun. For fabrics not specified in this box, contact our Customer 
Department.

Upholstery

Fabrics

Synthetic fabrics

Category
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Kufenstuhl aus Stahl.

Kufenstuhl aus Stahl mit Armlehnen.

Sessel mit Kufengestell aus Stahl.

Sessel mit Kufengestell aus Stahl mit Armlehnen.

Liege mit Kufengestell aus Stahl 

Chair with steel frame.

Armchair with steel frame.

Lounge chair with steel frame.

Lounge chair with arms and steel frame.

Chaise lounge with steel frame.
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0,34 m3

13 kg

x1

0,01 m3

0,5 kg

x1

BQ-0705

76
0

10
40

530 505

ø120 520

CJ-0706
COM

140 cm

1x 50

2x 75

Barhocker mit Kufengestell aus Stahl.

Kissen für Kopfstütze.

Barstool with steel frame.

Headrest cushion.
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